

Architectes de l'urgence et de la coopération vous invite à sa soirée-bénéfice!

Montréal, 6 novembre 2014 - Le 9 décembre 2014, au Café du Monument-National, Architectes de l'urgence et de la coopération (AUC) sera l'hôte de sa soirée-bénéfice annuelle, sous le thème, **Au rythme du cœur**. Lors de son cocktail dînatoire, l'organisme dévoilera officiellement son porte-parole, Mario Saint-Amand. Suite au cocktail, l'artiste offrira une performance de son spectacle « 22 Câlina de blues – Ça se joue entre les deux oreilles », une expérience sensorielle intimiste où l'artiste plonge au cœur de l'être du spectateur par l'entremise d'écouteurs de qualité exceptionnelle.

Mario Saint-Amand, un homme de cœur

Comédien et acteur aux multiples talents, Mario Saint-Amand est aussi une voix chantée comme en témoigne son groupe « Saint-Amand Blues » avec lequel il parcourt le Québec. Blues, RnB, Jazz, poésie grafignante à fleur de peau, douceur en dérive, diable en délire... Après plus d'une soixantaine de représentations et une tournée avec le ROSEQ ÉTÉ 2012, le SAINT-AMAND BLUES répond à la demande avec une incursion au cœur de l'atelier des poètes qui ont façonné « la voix » du rock québécois en glissant leurs mots à l'oreille de Gérald « Gerry » Boulet avec le spectacle 22 CÂLINE DE BLUES. mariosaintamand.com

« Notre organisme présente un spectacle intime qui sera diffusé via des écouteurs offrant une performance sonore de grande qualité. Le lien entre AUC et Mario Saint-Amand réside certainement dans la très grande sensibilité de Mario pour la cause autochtone mais aussi dans l'approche. Mario Saint-Amand est un artiste innovateur et AUC fait aussi dans l'innovation... mais sociale! Et comme le disait Voltaire, « l'oreille est le chemin du cœur », mentionne la directrice générale d'AUC, Chantal Giard.

L'événement se tiendra le 9 décembre 2014 au Café du Monument-National, situé au 1182, boulevard Saint-Laurent, Montréal et débutant à 17h30. Les billets sont en vente sur [Eventbrite](https://www.eventbrite.com) et sur le site internet d'AUC en remplissant le [formulaire](#).

Mission de l'organisme

En regroupant les professionnels du bâtiment et en développant une approche intégrée où les communautés sont au cœur de toutes les décisions, AUC contribue significativement au développement de milieux de vie sains, sécuritaires et durables et ce, en valorisant l'équité, la dignité, l'autonomie et la résilience des populations les plus vulnérables.

architectes-urgence.ca

Renseignements :

Marie-Eve Paquet, chargée des communications
Architectes de l'urgence et de la coopération
mpaquet@architectes-urgence.ca
T. 514 868-1767

